




 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この箇所の表示が故障。 

メンテナンスを行い、 

無事改善されました。  

解決事例 ②   場所：県道和光インター線の JAあさか野 

付近の外環側道部分  
電光掲示板の一部がずっと同じ表示の状態。 

情報を得られず困っている。 
 
⇒管理を行う埼玉県警の 

交通管制センターへ修繕を 

依頼。直ちに修理されました。 

県議当選後からこの「懸け橋プロジェクト」を皆様に 

呼び掛けてまいりました。これは県が管轄する県道や 

歩道、そして県警が管轄する信号機や交通標記等の 

気になる箇所を皆さまからご連絡いただき、そのご意見を県との懸け橋となって伝える、

という取組です。皆様の声が県を動かし和光を変えています！ ご連絡いただいた 

声によって解決に至った事例を下記にご紹介します。これからもお気づきの点が 

あれば井上事務所までご連絡ください。 

（郵送や FAX、メール等の連絡先は４ページ目の下段に記載 

しています。私も連絡を受けた後、現地調査を行っています。） 

 

 

解決事例 ①  場所：笹目通り（県道。通称「オリンピック道路」）の埼玉病院付近の歩道  
雨のあと、歩道にいつまでも無くならない 

水たまり がある。改善できないか？ 
 
⇒管理を行う朝霞県土事務所へ修繕依頼。 

その後、排水設備が設置されました。 
改善前 

改善後  

 

その他、「県道沿いの街灯に

金具が尖った箇所がある。 

通学路にもなっていて小学

生の目の高さで危険を感じ

る」というご相談には、早急

に突起を覆う 

安全対策が 

取られました。 

 

平成 25年 12月 26日（木）夕方

から 28日（土）にかけて和光市ほか

近隣地域で異臭がする事態がありまし

た。その原因は、県下水道局が管轄す

る新河岸川水循環センター（下水処理

場）内の汚泥処理施設の丌具合でした。

（県ホームページにも【お詫び】が掲載されております） 

私も今回の事態を受け、原因究明と

再発防止のため、センターに調査・ヒ

アリングを実施したのでご報告しま

す。そして今後は一層の安全稼働の徹

底を求めてまいります。 

  

【臭気の発生原因】汚泥を乾燥させる「乾燥機」に繋がるダクト内に汚泥

（タール）が沈殿しており、定期点検を終えた焼却炉を再稼働させた際、

臭気を含む蒸気がそのダクト内をうまく流れず蒸気漏れを起こした。 

【臭気の除去】28日（土）昼、配管にタールが貯まっていることが臭気

の原因と判明。その後、除去作業を開始。17時 10 分に除去作業終了。 

【今後の対応について】  

定期点検後の再稼働時に問題が発生したことを踏まえ、下記を実施する。 

（1）炉の点検時に脱臭ダクトの点検を行う 

（2）乾燥機の温度を十分に上昇させてから、 

脱水汚泥を乾燥機に投入する 

（3）通常運転時は 2時間に 1回の臭気確認を 

運転再開時には 30分に 1 回の頻度に増やす 

 

臭気発生箇所となった 
松ノ木島の汚泥処理施設 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行： 埼玉県議会議員 井上わたる 

連絡先：井上わたる事務所（刷新の会 和光支部） 

〒351-0112 

埼玉県和光市丸山台 1-10-18 アントワープ平岡 

503 号室（ドラッグストア「内観堂」の 5 階） 

TEL   048-424-3684 

FAX   048-424-3854 

E-mail  inoue_airline@yahoo.co.jp  
E-mail   inoue_airline@yahoo.co.jp 
 
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://inouewataru.com 

※このチラシは多くの方の協力によって配布しておりますが、投函を希望されない方は 

右記事務所までご住所・お名前をお知らせくださいますようお願い致します。 

http://inouewataru.blog.shinobi.jp   

 

埼玉県選挙管理員会が選挙啓発事業として取り組む

「選挙カレッジ」では、大学生が選挙や政治について学

び、その成果を同世代に PR しています。今回、事

業の一環としてカレッジ生と県議の意見交換会が

12 月 13 日に開催され、当日の様子は新聞にも取り

上げられました。（※共に赤矢印 が指すのが私です。） 
 

2013年12月18日 朝日新聞朝刊 

2013年12月15日 埼玉新聞朝刊 

 

 

写真は前回の茶話会の様子です。 

お茶やお菓子をつまみながらの気軽な会です。 

参加者の皆様の声を聞きながら進めてまいります。 


